

平成30年度活動の記録 8月



8/1(水)地域スポーツⅠ:2年アウトドアスポーツ系地域スポーツⅠで西村さんの指導の下、自転車で地域の名所をまわりました。



8/3(金)1年地域創造系地域学入門:竹野浜でのシュノーケリング体験、カヤック体験をしました。地元の体験プログラムを活かす方法を考えます。



- ① 演舞
- ② アウトドアスポーツ
- ③ 冒険教育
- ④ 吹奏楽団



8/4(土)オープンハイスクールでは民芸班のソーランや吹奏楽の演奏を楽しんでもらっただけでなく、数学、英語、社会、創造系のグループワークの体験学習に加え、アウトドアスポーツのインラインスケートやローラースキーの体験と冒険教育の懸垂下降体験を中学生に体験してもらいました。非常に暑い中でしたが、部活動見学も併せて本校の様子を見ていただきました。



8/4(土)オープンハイスクール:生徒会が中心となりオープンハイスクールを実施しました。生徒会が行事を、類型についてはそれぞれの類型の生徒が経験をもとに説明しました。

8/4(土)村岡ふるさと祭りに書道部が出演、パフォーマンスを披露しました。さらに蘇武が南中ソーランを踊り、祭りの盛り上げに一役買いました。



8/6(月)サタチャレ事業に、本校スキー部が支援に行きました。小学生の川遊びをサポートし、魚を素手でつかんだり、川の流りに逆らって上ったりしました。



8/15(水)産経新聞但馬版掲載
8/16「井づつや」で実施する射添紙PRイベントについて取材を受けました。「和雲(わく)」と命名した作品を水路に浮かべ、オブジェの説明をします。「作品を通して和みを体感してほしい」という想いをこめて実施したいとの記事を掲載していただきました。



8/16(木)「井づつや」さんと射添紙PRイベントを実施しました。宿泊客の皆様にも水路に浮かべた灯籠を見ていただき、作品の説明をしました。



8/16(木)「井づつや」さんでのイベントでは「和雲」の説明資料を中国語(台湾系、本土系2種類)、日本語、英語で制作するなど工夫して広報しました。